

Landrat des Rhein-Sieg-Kreises
Herrn Sebastian Schuster
im Hause

nachrichtlich
Fraktionen

08.02.2019

Geschwindigkeitsreduzierung auf der L125 in Hennef-Edgoven

Sehr geehrter Herr Landrat,

wir bitten um eine Beantwortung unserer Anfrage in der Sitzung des Ausschusses für Planung und Verkehr am 12.03.2019.

Die Stadt Hennef hat für die L 125 in Höhe der Fußgängerampel im Bereich Edgoven eine Geschwindigkeitsbegrenzung von 70 auf 50 km/h angeordnet. Sie kommt damit jahrelangen Forderungen der Anwohnerinnen und Anwohnern nach, die zuletzt zahlreiche Unterschriften gesammelt haben. Die Landesstraße wird hier als Schulweg zwischen Edgoven und Geisbach überquert. In letzter Zeit kam es an dieser Stelle zu mehreren Unfällen. Die Ein- und Ausfahrt in die Ortschaft Edgoven (Edgovener Straße) wird stark genutzt. Auch überhöhte Geschwindigkeit wird oft festgestellt.

Die Kreisverwaltung hat die Anordnung der Stadt Hennef als Aufsichtsbehörde angezweifelt und die Umsetzung ausgesetzt.

Wir möchten gerne wissen, welche Gründe hier gegen die Anordnung einer Geschwindigkeitsreduzierung auf 50 km/h im Bereich der Fußgängerampel und der Einmündung der Edgovener Straße sprechen?

Welche Kriterien müssten aus Sicht der Kreisverwaltung erfüllt sein, um diese Reduzierung im Sinne der Sicherheit anzuordnen bzw. der Anordnung der Stadt Hennef nicht zu widersprechen?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Dietmar Tendler, Ute Krupp, Veronika Herchenbach-Herweg, Mario Dahm (SKB) und Fraktion

i. A.

